L'AGROECOLOGIE UNE CHANCE POUR L'HUMANITE

Expérience du Foyer de Paix Grands lacs

www.amani-kwenu.ch

www.atelierfdp.fr

- * Comment annoncer la Bonne Nouvelle dans une région en guerre depuis plus de deux décennies et dont le peuple est constamment condamné à l'errance ?
- * Peut-on maintenir le même langage et les mêmes méthodes d'évangélisation en faisant comme si de rien n'était ?
- * Autrement dit : nos références normatives (canoniques) et dogmatiques raisonnent-elles de la même manière dans la pastorale auprès des « sédentaires » que dans celle de ce peuple congolais devenu « nomade » sur son propre territoire?
- * Enfin, quelle pastorale réinventer pour plus de proximité et de complicité avec les victimes de ces violences dont les femmes et les enfants sont les plus vulnérables?



Pour une pastorale familiale écologique intégrale

Rien n'est perdu et nul n'est trop loin pour Dieu



Accueil au FOYER DE PAIX



APPRENTISAGE



ACCOMPAGNEMENT



Conférence-débat et innovations technologiques





« Venez à l'écart »





« Clameurs des pauvres et clameurs de la nature »



L'école verte comme alternative écologique intégrale





L'école verte : égalité des chances





Ecosystèmes par la pisciculture





Agroécologie et organisation sociale : pour une mutuelle de solidarité



Eveil des consciences et éducation à la paix





MERCI

Lorsque Pascaline et Jean-Pierre sont venus m'annoncer leur projet de mariage, ils m'ont apporté un régime de banane et un coq.

Ils sont membres bénéficiaires du Foyer de Paix.

Ils y ont appris la coupe et couture, l'élevage et les techniques agricoles.

UNE PASTORALE DONT LES FRUITS NOUS SURPRENNENT ET NOUS ENCOURAGENT.

« Qui sème dans les larmes moissonne dans la joie »



P, Roger RUBUGUZO MPONGO